



響 育

校訓 「虔(つつしみ)賢(かしこく)健(すこやかに)」

水俣第一小学校長 吉本裕康

令和6年9月24日 第5号

清々しく2学期スタート！

親子美化作業、ありがとうございました

9月11日(水)の夕方、育友会行事で親子美化作業を行っていただきました。この日も残暑が厳しい日でしたが、運動場や校庭にはたくさんの児童・保護者・OB・教職員が参加してくださいました。汗だくになりながら、草を刈ったり、草を採ったり、枝木を剪定したり、木の枝を運んだり・・・精一杯頑張っていただきました。校庭の草もなくなり、子供たちも安全に安心して遊んだり運動したりすることができます。また、正門周辺や緑の教室も見違えるように明るくなり、美しい学習環境も整いました。心から感謝申し上げます。

たくさんの方々の思いに感謝



学校がきれいになったこともうれしかったのですが、皆さんが学校をきれいにしようと大粒の汗をかきながら黙々と頑張られている姿と一体感に感動を覚えました。さらに子供たちのために頑張っていこう！という思いが込み上げてきました。

2学期も… やる気！いっぱい！！

2学期が始まてもうすぐ1ヶ月。例年以上に暑い日が続いていますが、子供たちは暑さに負けず、よく頑張っています。教室からは「はい。はい。」と元気の良い声が聞こえます。ピンと伸びた指先には、学習への意欲を感じます。運動場や体育館では友達と仲良く楽しく体育の学習に励んでいます。



「やる気」がでる秘訣の一つは心身の安定＝生活習慣が安定していることです。先週実施しました「にこにこ生活カード」の取組ありがとうございました。引き続き生活習慣の確立へ向け、取り組んでいきましょう。

無言掃除、がんばってます！

全校みんなで「無言掃除」に取り組んでいます。放送委員会の「無言掃除はじめ。」の合図で、しゃべらず黙々と掃除をする姿が定着してきました。まず自分の役目の掃除をし、早く済んだらさらにきれいにする場所を考えながら取り組んでいます。その影響か・・・校舎の隅々まできれいになってきたと感じます。さらにうれしいことは、子供たちの掃除に取り組む眼差しが輝いてきたことです。



【無言掃除で期待される2つの効果】

- ①学校を磨く → 学校が美しくなる
- ②自分自身の心を磨く → 成長する
- ・集中力がつく
- ・自分自身と向き合う力がつく
- ・粘り強さがつく
- ・気づく力がつく
- など

水俣の海を知ろう (5年生総合)

NHK「クマロク」で放映

水中ドローンで「海中探検」！！

19日、5年生はNHK熊本放送局の企画で、水俣のダイバー森下さんやNHKクルーの方々と水俣(湯の児)の海を観察しました。この企画は①森下さんが潜ってみている映像をリアルタイムで映し交信できる②水中ドローンを一人一人が操作し、海中探検できる③NHK潜水ダイバーの興味深い話を聞くことができる④目の前で報道の仕事(アナウンサー・カメラマンなど)を見ることができる…など普段では経験することができない内容が満載でした。



子供たちは、多くの貴重な学びを得ることができました。これから学習する「肥後っ子教室」やキャリア教育にもつながっていくと思います。

学校教育目標：「ふるさと・人・命」を大切にし、夢や目標に向かい 粘り強く努力する児童の育成

実現に向け、保護者・地域の皆様の力を借りしながら、子供を中心に据え、職員一丸となり取り組んでいます。

